

EP PETROECUADOR FIRMA CONVENIO PARA ATENDER A LA POBLACIÓN ESMERALDEÑA CON BRIGADAS MÉDICAS Y VITUALLAS

El Gerente de EP Petroecuador, Ingeniero Alex Bravo y Cristina Vanegas Altamirano, Presidenta de la Fundación de Apoyo Comunitario del Ecuador (FACE) suscribieron un convenio de compensación social para implementar brigadas médicas emergentes y la adquisición de equipos y materiales sanitarios para combatir las secuelas de las inundaciones que afectaron a la provincia de Esmeraldas.

El monto total de este proyecto es de USD 744.343,21, siendo el aporte de EP Petroecuador de USD 708.858,25 y la Fundación de Apoyo Comunitario del Ecuador participará con USD 35.484,96, por un periodo de cuatro meses.

El proyecto comprende la atención y medicina gratuita para la población afectada por el fuerte invierno. En los cuatro meses que dura el convenio, se prevé que más de 15 000 personas se beneficiarán de esta obra social, que impulsa EP Petroecuador y que incluye la entrega de toldos mosquiteros, repelentes y otros insumos sanitarios.

Días atrás, EP Petroecuador ya hizo una primera entrega de 3.000 colchones, 10 moto mochilas de fumigación, 10 termo-nebulizadores, 20.000 repelentes y 15.000 toldos, así como agua, víveres y alimentos para los habitantes de los diferentes cantones, parroquias y recintos de la provincia de Esmeraldas afectados por las lluvias, con el propósito de mitigar la difícil situación por la que atraviesa la población por efectos de la presencia del Fenómeno de El Niño.

La Fundación de Apoyo Comunitario del Ecuador, institución privada sin fines de lucro, será la encargada de brindar atención médica en varias zonas de la provincia con médicos de diferentes especialidades que atenderán a las familias damnificadas por el fuerte temporal que azota a la provincia de Esmeraldas.